



# 篤行慎思

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強い子



令和5年度  
井原市立木之子小学校  
学校だより 11月①

## 10/5 おもちゃフェスティバル

2年生が、生活科で「おもちゃフェスティバル」を実施し、1年生を招待しました。ストロアークェリー、さかなつり、ゴムロケット、ぴよんコップなど、バラエティに富んだお店がたくさん並びました。2年生は、1年生に向けておもちゃの遊び方を一生懸命に説明し、1年生が楽しく遊ぶ姿を見てうれしそうでした。1年生もいろいろなコーナーをまわり楽しんでいました。交流を深める様子がみられ、大成功でした。



おもちゃやルールに工夫を凝らしながら、どのお店にもたくさんのお客さんが来ており、お客さんと店番の両方とも楽しんでいる様子でした。

## 10/5 井原市学童陸上運動記録会

井原市学童陸上運動記録会が、井原市運動公園陸上競技場で開催されました。井原市内の13小学校の6年生が一堂に集いました。いずれか一つを選択して出場する「60mハードル」「100m走」「走り幅跳び」「走り高跳び」「ソフトボール投げ」で、一人一人が自己最高記録を目指して思い切り取り組みました。



## 10/12 消防署見学

3年生の社会科では、井原消防署へ行き、消防車や救急車、実際に使用されている道具等に触れながら学習することができました。町の中を走っている車両は幾度となく見ているのですが、近くで観察することがないので、子どもたちは、興味津々で学習を進めていました。地域の安全のために働いてくださっている姿を、しっかりと今後の学習につなげてほしいと感じています。



消防署では、わたしたちの町を災害から守るため、いつでもかけつけられるよう日夜活動されていることを教えていただきました。  
たくさん訓練を積み重ねておられることに驚いた様子でした。

10/29 木之子小学校の校庭の環境整備をしてくださいました。  
井原市シルバー人材センターの皆様 ありがとうございます。

